



Comunicado Sólo Informativo

**Esta Casa de Estudios forma parte de 51 Instituciones galardonadas integrantes de 120 UT's del país
Reconoce la Asociación Nacional de Universidades Tecnológicas a la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl por mantener Programas Educativos de Calidad**

Ciudad Nezahualcóyotl, México, 10 de diciembre.- La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl fue reconocida por consolidarse como una institución ejemplar en los esfuerzos de evaluación externa y acreditación.

El Reconocimiento fue entregado, debido a que la UTN ha destacado en los programas de calidad, los cuales le han permitido sobresalir en el ámbito nacional al lograr que su matrícula curse carreras de excelencia.

La Rectora, Mtra. Ivette Topete García, en representación de esta Institución Educativa, recibió el reconocimiento de manos de Raúl Martínez Hernández, presidente de la ANUT.



--00--